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Без руля и ветрил...
На газетные клики в «Радаре» «Лютый хо-
лод...» и «На чью мельницу...» редакция 
напечатала ответ Управления архитекту-
ры Лесного.
По напору ответа, по пояснениям, что такое 

пилоны, по знанию проектной документации и 
стандартов, по доступу к официальным доку-
ментам видно – ответчик-оппонент в теме. Без 
сомнения, у оппонента большой задел разных 
решений, правил, постановлений, перечней, о 
которых читатель не имеет понятия. По сути 
ответа.

Оппонент обосновывает необходимость 
наличия в городе правил землепользова-
ния и застройки. Этого никто и не оспарива-
ет. В 2008 году правила уже приняты с уче-
том новых социально-экономических условий 
и нормативно-правовых документов. Это хо-
рошо.

Недоумение и непонимание вызывает дру-
гое – разработка и оплата урбанистическо-
го двойника правил при дефиците бюджета в 
113 миллионов рублей. Об этом сообщал В.В. 
Гришин в местной газете за 30.11.2010 г. В том 
же номере В.А. Румянцев отмечает: «В городе 
принят генеральный план застройки и утверж-
дены правила землепользования, на основе 
которых будет сформирована программа ком-
плексного развития инженерной инфраструкту-
ры». То есть правила работают.

Сегодня, откуда ни возьмись, возник урбани-
стический двойник и его оплата. 

Заказ двойника оппонент объясняет тем, 
что в состав Лесного включены иные населен-
ные пункты. Если по действующим правилам 
2008 г. обустроить новые территории нельзя, 
то в правила надо внести изменения и допол-
нения в виде соответствующей части. Это бу-

Как-то я писал в вашу газету за-
метку о том, как люблю Лесной, 
как горжусь тем, что живу в чи-
стом уютном и добром городе. 
И вот сейчас вынужден конста-
тировать, что прежнего Лесного 
уже нет. Он стал грязным, изме-
нились и люди, особенно моло-
дое поколение. Город превратил-
ся в свалку мусора, а его улицы, 
парки и площади – в одну боль-
шую распивочную. Особенно это 
становится заметным с прихо-
дом весны.
Уважаемый глава округа! Мы Вам 

отдали свои голоса на выборах, мы 
поддержали Вашу предвыборную про-
грамму. Лично я был уверен, что при-
дет хозяин города, но, увы, этого не 
произошло. Почему? Слишком много 
проблем? Встретили активное сопро-
тивление? Заела текучка? Или про-
сто так легче? Неужели Вы не видите 
очевидных проблем? Вы что, живете в 
других условиях? Вас все устраивает?

Да, есть у нас чем и кем гордить-
ся, есть что показать многочислен-
ным комиссиям. Чиновники научи-
лись писать отписки типа «сам ду-
рак» или «звоните немедленно, отре-
агируем». Но Вы, лично Вы, кому ока-
зано доверие горожан, Вы, кто наде-
лен властью, разве не можете потре-
бовать наведения элементарного по-
рядка? Сетуем, что принятые законы 
не работают, но и не требуем их на-
ведения.

Есть закон о запрете распития 
спиртных напитков в общественных 
местах, но, увы, на наш город он, ви-

Мы, жители пос. Таежного, реши-
ли через вашу газету еще раз напом-
нить городской власти г. Лесного 
(г-ну Гришину) об обещаниях.

При первой встрече с В.В. Гри-
шиным, перед его избранием, были 
подняты проблемы:

1. Открыть аптечный киоск при 
амбулатории (который существо-
вал многие годы, а три года на-
зад был закрыт). Хотя в настоя-
щее время А.С. Мишарин поставил 
задачу – в каждом населенном пун-
кте организовать продажу необхо-
димых лекарств.

2. Возобновить работу физиока-
бинета, который есть при амбула-
тории.

3. Записывать на прием к узким 
специалистам поликлиники жите-
лей поселка по телефону. Г-н В.В. 
Гришин убедительно пообещал ре-
шить эти проблемы.

Прошел год... Свои обещания он 
забыл, но в течение года ему напо-
минали: было написано письмо за 
подписью председателя пенсион-
ного комитета (с копией т. Ива-
нову), был сделан депутатский за-
прос на имя А.А. Городилова и напи-
сана заметка в газету «Вестник».

Очень обидно и стыдно за Вас: 
никаких действий и ответов. А 

Наши дома № 68 и 72 по улице Ленина 
обслуживает дворник ЖЭКа № 6 Вера 
Анатольевна Толстоухова. Эту трудолю-
бивую женщину нельзя не заметить. 
Начинает она трудиться с раннего утра, в 

любую погоду, чтобы нам было приятно вый-
ти из своих домов. Но жалко, что не все ценят 
нелегкий труд женщины, особенно те, кто не 
проживает в наших домах. Эти люди бросают 
возле домов окурки, бумажки, бутылки, несмо-
тря на стоящие рядом урны, выгуливают в на-
шем дворе собак и не убирают за ними. Стыд-
но смотреть, во что порой превращаются тро-
туары близ этих домов и лифты в подъездах! 
Наши дома расположены на внутрикварталь-
ной территории, на ее уборке не работают ма-
шины с щетками, но по сравнению с соседни-
ми дворами порядка у нас, конечно, больше. И 
все это благодаря добросовестному труду че-
ловека, который по нынешним меркам получа-
ет за свои старания копейки. Но мы уважаем и 
ценим Ваш труд, уважаемая Вера Анатольев-
на, и желаем Вам отличного здоровья на дол-
гие годы. А к руководству ЖЭКа № 6 обраща-
емся с просьбой – поощрять Веру Анатольев-
ну Теплоухову, чтобы зарплата дворника соот-
ветствовала качеству его работы.

А.Ф. СИДОРОВА, 
по поручению жильцов домов № 68 

и 72 по ул. Ленина.

дет аналогично тому, когда при избрании сити-
менеджера были внесены изменения в дей-
ствующий устав Лесного. То же происходит 
каждый раз и с генпланом при новом строи-
тельстве.

Имея в виду кристальную чистоту заказа 
двойника, оппонент пишет о госзаказе и кон-
курсе. У обывателей отношение к госзакупкам 
сформировано выступлениями президента и 
премьера, которые говорили о частом завыше-
нии цен и получении откатов при этой проце-
дуре. Увы.

Здесь же оппонент демонстрирует вольное 
отношение чиновника к букве закона. Так, про-
цитировав п. 3 ст. 31 ГК об «учете» террито-
риальных положений, оппонент тут же произ-
вольно подменяет это правило удобным ему 
понятием «на основе генплана». Это и переко-
чевало в текст двойника.

Оппонент обозначает кадастровым номером 
участок, на придомовой территории которо-
го по действующим в период застройки прави-
лам и нормам располагались для жителей хоз-
постройки, площадка для детей от 3 лет, пло-
щадка для детей от 7 лет, площадка для отды-
ха взрослых, площадка для игры в волейбол 
или бадминтон, на которой зимой заливался 
каток для детей водой из первой столовой, а 
впоследствии там была любительская голубят-
ня. Пустячок, а приятно. 

Разрушение этой инфраструктуры и плани-
ровки перераспределением участков в поль-
зу бензогазозаправок и т.п. постановлением 
№ 228 оппонент оправдывает отсутствием пра-
вил землепользования и застройки. Получает-
ся, что градостроительство велось без руля и 
ветрил?

Оппонент знает, так же как и автор постанов-

ления № 228 Щекалев, что в то время уже дей-
ствовали закон от 29.12.2004 г. № 190-ФЗ, Гра-
достроительный кодекс, что постановление на-
рушает статьи 35, 39, ч. 4 ст. 43 закона.

Выбранные для жилой зоны и детской пло-
щадки виды использования земельного участ-
ка из перечня П/0152 Роснедвижимости в виде 
бензогазозаправок и т.д. говорят о потере нрав-
ственного императива. Оппонент, заявляя о не-
возможности нарушения целевого назначения 
участка, лучше всех информирован о том, что 
после выхода постановления № 228 в этом ме-
сте сразу были открыты незаконные азартные 
игры, без каких-либо последствий.

Оппоненту нужно сказать, что цель публика-
ции в «Радаре» такая же, как у любого СМИ: 
привлечь внимание читателя, общественных 
организаций, депутатов, ответственных лиц 
к той или иной теме, ситуации. Так, кто-то пи-
шет о телефонном беспределе, кто-то о холо-
де в квартире, кто-то пожалел напрасно истра-
ченные бюджетные деньги, да еще, похоже, с 
вредными последствиями для быта избирате-
лей. Видим, оппонент прореагировал. Правда, 
не на все, что было в публикации.

Общественные организации безмолвствуют. 
Видимо, они все еще в «памперсах».

Посещение слушаний было бы полезно, 
если бы их решение не было определено еще в 
момент объявления конкурса на оказание гос-
услуг. Ведь наверняка слушания были между-
собойчиком по должности. Выступил разработ-
чик, выступил заказчик. Где кукушка хвалит пе-
туха за то, что хвалит он кукушку. Мнение об 
урбанистическом двойнике можно высказать и 
в прессе. И что? О тексте урбанистов в отве-
те ни слова.

М. ТИТЕЛЬ, г. Лесной.

ИЗ ПОЧТЫ 

РЕДАКЦИИ

На любой вопрос обывателя готов ответ чиновника
Славному 
труду –

высокая цена

димо, не распространяется. Нашей 
полиции, очевидно, не до того, у нее 
свои проблемы. Поэтому полицей-
ские проходят, не замечая пьющих, 
сквернословящих, а нередко и справ-
ляющих тут же, на улице, нужду. Да и 
сами стражи порядка не отличаются 
культурным поведением. Не раз на-
блюдал, как из полицейских машин 
летят на дорогу окурки. А что творит-
ся с мусором на городском рынке? 
Наш рынок превратился в свалку. Не 
можете навести здесь порядок, так за-
кройте его.

Сейчас идет массовая замена ста-
рых деревянных окон на пластиковые 
стеклопакеты и возле каждого дома 
лежат кучи строительного мусора, 
горы деревянных рам. Хотя, навер-
ное, можно обязать фирмы, произво-
дящие их замену, вывозить за собой 
мусор?

Правда, недавно нас порадовали, 
установили в микрорайонах ЖЭКов
№№ 2 и 3 по одному контейнеру под 
мусор, но вскоре и убрали. А сейчас 
хотят контейнеры в собственность 
жильцов отдать, чтобы мы их ремон-
тировали, красили, мыли или платили 
за это. Кто-то из жильцов согласится?..

Установили по всему городу ажур-
ные урны, но большинство исчезли. 
Хотя сразу было ясно, что делать это-
го не стоит, особенно для молодежи, 
ей бы надо что-нибудь попроще и в 
«антивандальном» исполнении. Но 
деньги потрачены, и немалые. Кто-то 
понес за это ответственность?

Осенью весь город смотрел на то, 
как в дождь кладут асфальт на ули-
це Победы, а под конец еще и на снег. 

Вы, уважаемый глава, как считаете, 
долго это покрытие простоит? Вот так 
везде и с перекрытием крыш, которые 
текут сразу после окончания ремонт-
ных работ, и с обновлением фасадов 
зданий...

А что творится у касс РКЦ? Вы, 
кстати, где вносите квартплату? Тоже 
стоите в очередях? Да за такие день-
ги, которые мы платим «Технодому», 
его сотрудники по квартирам должны 
ее ходить собирать, а не заставлять 
нас стоять в очередях.

О телефонной связи в городе даже 
и говорить уже не хочется. Сколько 
сказано, а воз не тронулся. Зато пла-
чу по двум квитанциям: и комбинату, и 
«Сити-Телекому».

А какие очереди в городской поли-
клинике? Почему же комбинат всех 
своих бывших работников переда-
ет в город? Они ему, выходит, стано-
вятся обузой. Отдал здоровье и луч-
шие годы предприятию и больше не 
нужен. Да, медсанчасть сейчас в фе-
деральном ведении, но в нашем горо-
де лечатся Ваши горожане, Ваши из-
биратели.

К 9 мая город мало-мало прибрали. 
Но уже 10 мая все стало возвращать-
ся в допраздничное состояние. Ноч-
ные автодискотеки, битье бутылок... 

Наш город – это ЗАТО. Навести в 
нем порядок и поддерживать его го-
раздо легче, чем в других городах. Но 
нет, видно, желания у наших руково-
дителей. Очевидно, их все устраива-
ет? Господин глава, где Вы? Ответь-
те, пожалуйста!

Н. ВЛАДИМИРОВ.

Не город, а свалка мусора

«Обещалкины»
обидно вдвойне, так как решение 
этих задач не требует ни капвло-
жений, ни каких-то материальных 
затрат. Важен лишь человеческий 
фактор: забота о людях, внимание 
к их проблемам, ответственность 
за данные обещания.

Это последняя попытка досту-
чаться до власти. Но предстоят 
новые выборы и будут новые обе-
щания…

Группа пенсионеров-ветеранов 
поселка. 

Как нам сообщили, глава округа 
В.В. Гришин находится в отпуске. 
Ответ на письмо ветеранов по-
селка дает глава администрации 
городского округа «Город Лес-
ной» В.А. Румянцев. 

«В соответствии с действующим 
федеральным законодательством 
лекарственное обеспечение и ока-
зание медицинской помощи не от-
несено к полномочиям администра-
ции ЗАТО.

Решение указанных жителями по-
селка вопросов возможно только на 
основе достижения договоренности 
с администрацией ФГУЗ ЦМСЧ-91 
ФМБА России.

В настоящий момент этап перего-
воров и поиска возможных вариан-
тов решения проблем, о которых пи-

шут жители поселка, завершен.
В мае 2011 года через амбула-

торию ГПЗ «Таежный» будет осу-
ществляться обеспечение жителей 
наиболее востребованными лекар-
ственными средствами. В настоя-
щее время оформляется необходи-
мая документация.

Работа физиотерапевтическо-
го кабинета врачебной амбулато-
рии ГПЗ «Таежный» была временно 
приостановлена в связи с длитель-
ной нетрудоспособностью специа-
листа, осуществляющего медицин-
ские процедуры. В настоящее время 
изыскивается возможность привле-
чения специалиста со средним ме-
дицинским образованием из физи-
отерапевтического отделения ФГУЗ 
ЦМСЧ-91 для работы во врачебной 
амбулатории ГПЗ «Таежный».

В мае 2011 года у жителей ГПЗ 
«Таежный» появится возможность 
записаться на амбулаторный при-
ем к участковым терапевтам и узким 
специалистам городской поликли-
ники для взрослых по телефону. За-
пись будет осуществляться по теле-
фону регистратуры поликлиники по-
сле сверки со списком жителей, при-
крепленных к обслуживанию во вра-
чебной амбулатории ГПЗ «Таеж-
ный».

Куда «уходят» 
завтраки?

В редакцию при-
шло письмо от 
жительницы го-
рода Лесного. 
Вот что она пи-
шет:
«В начале это-

го года я отдыха-
ла в профилакто-
рии. Прекрасно. Но 
меня удивило: куда 
деваются завтраки 
и ужины тех людей, 
которые не прихо-
дят в профилакто-
рий? Не лучше ли 
остающиеся блюда 
в конце смены про-
давать (по сниженным ценам)? И 
в дальнейшем дать возможность 
оздоравливаться только нуждаю-
щимся?»

Работница ЭХП.
Р.S. Я не подписалась под пись-

мом, так как не надеюсь, что в про-
филактории будет наведен порядок 
(это мнение многих отдыхающих). А 
мне могут больше не дать туда пу-
тевку.

ОТ РедАКцИИ.
Мы решили посетить профилак-

торий и разузнать, так ли обсто-
ят здесь дела, как описала в своем 
письме работница градообразующе-
го предприятия.

Персонал профилактория встре-
тил нас приветливо. Сотрудники 
оздоровительного учреждения пред-
ложили нам совершить экскурсию 
по зданию и самим познакомиться 
с тем, как обслуживаются в профи-
лактории люди. 

Мы побывали и в столовой здрав-
ницы. Нашему взору открылся боль-
шой светлый уютный зал с красивой 
обстановкой, аккуратно расставлен-
ными обеденными столиками. Де-
журная предложила познакомиться 
с работой столовой. Сотрудники об-
щепита рассказали о процессе при-
готовления пищи и о том, как здесь 
распоряжаются отходами производ-
ства, остатками завтраков и ужинов. 

Главный врач профилактория и 
дежурная по столовой объяснили, 
каким образом происходит раздача 
еды, как контролируется этот про-
цесс. За раздачей пищи и посещае-
мостью столовой отдыхающими, как 
выяснилось, не так уж сложно про-
следить. Каждый отдыхающий име-
ет бирку с индивидуальным номе-
ром. По ней в течение всего време-
ни пребывания в здравнице чело-
век получает питание. Перед нача-
лом отдыха каждому оздоравлива-
ющемуся назначается индивидуаль-
ное лечение и питание, которое вы-
дается согласно номеру рекомендо-
ванного врачами стола. 

В начале завтрака или ужина каж-
дый отдыхающий снимает свою бир-
ку со стенда, расположенного ря-
дом с пунктом раздачи, и получает 

по ней питание, затем кладет бирку 
в специально отведенное для это-
го место. В конце завтрака или ужи-
на жетоны снова развешиваются на 
стенде. Кстати, на стенде после раз-
дачи пищи остается очень мало би-
рок, всего несколько штук. Это озна-
чает, что их владельцы-отдыхающие 
по каким-то причинам не смогли 
прийти. Остатки питания (а их, как 
нам пояснили, бывает немного, в 
этом мы смогли убедиться и сами) 
подлежат утилизации. 

Надо сказать, что практически все 
отдыхающие стараются приходить 
на завтраки и ужины, так как кормят 
здесь очень хорошо. Большинство 
довольны теплым приемом. 

ОТ РУКОВОдсТВА 
сАНАТОРИя-пРОфИЛАКТОРИя.
В мировой практике при оценке 

качества жизни людей на первое ме-
сто выдвигается состояние их здо-
ровья. Здоровье, о котором мы так 
много говорим и которое нам так не-
обходимо, служит основой полно-
ценной жизни и деятельности каж-
дого человека да и общества в це-
лом. На комбинате «ЭХП» вопро-
сам сохранения и поддержки здоро-
вья своих работников традиционно 
уделяется большое внимание. Руко-
водству комбината удалось сберечь 
в своей социальной сфере профи-
лакторий как систему обеспечения 
охраны здоровья работников. Имен-
но на санаторий-профилакторий 
возлагается главная задача по про-
филактике, восстановлению и под-
держанию здоровья работающих. 

Сотрудниками Федерального ме-
дицинского биофизического центра 
им. А.И. Бурназяна ФМБА России 
в результате многолетней работы 
были разработаны и апробированы 
на базе санатория-профилактория 
предприятия «Электрохимпри-
бор» программы реабилитационно-
оздоровительных мероприятий для 
работников со сниженным уровнем 
психофизиологической адаптации. 
Оценка результатов апробации по-
казала высокую эффективность 
этих программ.
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